

EFRE-Programm Baden-Württemberg 2014-2020

„Innovation und Energiewende“

Informationsaktion - Europa in meiner Region

2018



Offene Türen anlässlich der Informationsaktion

Europa in meiner Region 2018

**Sie sind herzlich eingeladen zum Tag der offenen Tür des CyberLab Accelerators in
Karlsruhe**



Datum:
Freitag, 23.11.2018

13:00 – 16:00 Uhr

Ort:
Church im CyberLab,
Haid-und-Neu-Str. 20,
76131 Karlsruhe

CyberLab Accelerator Open Doors

Ein Start-up Accelerator (Deutsch: Beschleuniger) unterstützt Gründer in ihrer unternehmerischen Frühphase bei der Entwicklung von marktfähigen Geschäftsmodellen. Das CyberLab in Karlsruhe bietet vielversprechenden Start-ups aus der IT- und Hightechbranche eine ideal ausgestattete Arbeitsumgebung und unterstützt sie in Form eines individuellen Mentoringprogramms. Im Mittelpunkt steht der Austausch von Wissen, Erfahrungen und Ideen. Im Anschluss an das CyberLab steht den Jungunternehmern ein Alumni-Netzwerk zur Verfügung, in dem der Kontakt und der wertvolle Erfahrungsaustausch unter den Teams weiterhin gefördert werden.

Am Tag der offenen Tür bekommen Besucher die Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen des CyberLabs zu werfen. Neben einer Besichtigung der Räumlichkeiten können die Besucher mit den Projektbeteiligten ins Gespräch kommen und sich über die Arbeitsweise der Gründerschmiede und aktuelle Projekte informieren.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig, die Veranstaltung ist kostenfrei.

www.cyberlab-karlsruhe.de/
www.cyberforum.de/veranstaltungen/cyberlab-accelerator-open-doors-23-nov-2018/



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung



Investition in Ihre Zukunft.



Baden-Württemberg

Steckbrief

Projekthinhalte:	Im CyberLab werden vielversprechende Startups aus der IT- und High-tech-Branche fit für den Markteintritt gemacht. Hinter dem CyberLab steht das CyberForum, das mit rund 1.200 Mitgliedern größte regional aktive Hightech.Unternehmer.Netzwerk in Europa. 2013 startete das CyberLab als Startup-Inkubator in Form eines Pilotprojektes zunächst auf 130 Quadratmetern und hat seither zahlreiche erfolgreiche Gründungen begleitet. Spin-offs aus Hochschulen, Forschungseinrichtungen und Unternehmen erhalten in ihrer Frühphase eine umfassende Betreuung, um marktfähige Geschäftsmodelle zu entwickeln und umzusetzen. Seit 2018 bietet der CyberLab-Accelerator den Startups 69 Arbeitsplätze, mehrere Besprechungsräume und eine optimale Infrastruktur in modernen Räumen und mit Gigabit-Internet im Herzen der Karlsruher IT-Szene – ohne Anteile am eigenen Unternehmen abgeben zu müssen.
Projektziel:	Der CyberLab Accelerator will sich mit seinem attraktiven Angebot als landesweites Zentrum für IKT-Gründungen etablieren, das als Leuchtturm über die Grenzen von Baden-Württemberg hinaus sichtbar ist und dadurch herausragende Gründer und Investoren gewinnen kann.
Träger:	CyberForum e.V.
Förderrichtlinie:	Erweiterung von Innovationskapazitäten (EVI 2014-2020)
Zuschuss:	832.000,00 Euro
davon EFRE:	832.000,00 Euro
Investitionsvolumen:	1.666.000,00 Euro
Gefördert durch:	Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg

Impressionen



CyberLab Karlsruhe, Bildautor: Cyber Forum e.V.



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung



Investition in Ihre Zukunft.



Baden-Württemberg